

Katholiken debattieren in Magdeburg über Verkündung des Glaubens

Magdeburg (dpa/sa) - Wie die katholische Kirche ihren Glauben besser verkünden kann, ist heute und morgen Thema einer Tagung in Magdeburg. Mehr als 300 Vertreter von Bistümern, Verbänden, dem Zentralkomitee der deutschen Katholiken, Theologischen Fakultäten und Orden kommen unter dem Motto «Ich bin eine Mission - heute von Gott reden» zusammen. Das Jahrestreffen ist das vierte im Dialogprozess der katholischen Kirche. Die Bischöfe hatten ihn 2010 als Reaktion auf die aufgedeckten Fälle von Kindesmissbrauch durch kirchliche Mitarbeiter beschlossen. Ziel ist es, neue Wege zu finden, um die katholische Kirche aus der Krise zu führen. Zwischen der kirchlichen Lehre und der Lebenswirklichkeit vieler Katholiken besteht vielfach eine erhebliche Kluft.

> Dossier der Bischofskonferenz zum Gesprächsprozess

> Interview Kardinal Marx in der FAZ vom 5. September

> **Offener Brief von "Wir sind Kirche" an die Teilnehmer des Magdeburger Treffens**

<http://www.welt.de/regionales/sachsen-anhalt/article132163450/Katholiken-debattieren-in-Magdeburg-ueber-Verkuendung-des-Glaubens.html>

Zuletzt geändert am 12.09.2014